

BCV puso en circulación 76,4 millones de billetes de Bs. 100 en enero de 2017

Autor Administrator

Friday, 17 de February de 2017

Modificado el Friday, 17 de February de 2017

De acuerdo con datos oficiales publicados en la página web del Banco Central de Venezuela (BCV), este organismo puso en circulación un total de 76,4 millones de billetes de 100 bolívares durante el mes de enero de 2017, equivalentes a 7.636,83 millones de bolívares.

Esta cifra llama la atención, si se toma en cuenta que desde diciembre de 2016, el gobierno nacional está en un proceso de recolección de este billete que deberá salir de circulación el lunes 20 de febrero de 2017 -si no hay otra pregunta- debido a la llegada de los billetes correspondientes al nuevo cono monetario.

En la web del BCV además se señala que se puso en circulación 105,4 millones de billetes de 50 bolívares, que también se estaba recogiendo con el lanzamiento de una moneda de esta misma denominación.

Nuevo cono monetario

En cuanto a las piezas correspondientes al nuevo cono monetario, el BCV lanzó el mes pasado un total de 89,1 millones de billetes, de los cuales 54 millones corresponden a billetes de Bs. 500; 20,7 millones a los de Bs. 5.000; 11,7 millones a los de Bs. 10.000 y 2,7 millones a los de Bs. 20.000.

Al hablar de bolívares como tal, los billetes de Bs. 500 sumaron un total de 27.020,4 millones de bolívares; los de Bs. 5.000 alcanzaron 103.558,5 millones de bolívares; los de Bs. 10.000 un total de 117.000 millones de bolívares y los de Bs. 20.000 un total de 53.046 millones de bolívares.

Cabe destacar que en la web del BCV no se refleja ninguna cifra de los billetes del nuevo cono monetario en diciembre de 2016, fecha en la que fueron presentados oficialmente.

<http://globovision.com/article/bcv-puso-en-circulacion-76-4-millones-de-billetes-de-bs-100-en-enero-de-2017>

